

 SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL JEUDI, 6 AOÛT 2026 À 9 H 00 ORDRE DU JOUR Au centre communautaire George-McLeish 20, avenue Morningside	SPECIAL SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL THURSDAY, AUGUST 6, 2026 AT 9:00 A.M. AGENDA At the George-McLeish Community Centre 20 Morningside Avenue
--	--

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

1.1 Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du 6 août 2026.

2. ADOPTION DE RÈGLEMENT

2.1 Adoption du règlement n° 512 prévoyant le remplacement des conduites d'eau potable et la reconstruction du système de drainage du bassin versant # 4 (phase 1 et phase 2) et autorisant à cette fin un emprunt de 3 727 688,00 \$

3. PÉRIODE DE QUESTIONS (30 MINUTES)

4. LEVÉE DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE

Donné à Senneville, le 6 août 2026.

COPIE CERTIFIÉE CONFORME / TRUE COPY

Original signé/ Original signed

Cassandra Vilo
Assistante-greffière par intérim/ Interim Assistant-Clerk

1. ADOPTION OF THE AGENDA

1.1 Adoption of the agenda of the special sitting held on August 6, 2026.

2. BY-LAW ADOPTION

2.1 Adoption of by-law no. 512 providing for the replacement of potable water pipes and the reconstruction of the drainage system of basin #4 (phase 1 and phase 2) and authorizing, for this purpose, a loan of \$3 727 688.00

3. QUESTION PERIOD (30 MINUTES)

4. CLOSING OF THE SPECIAL SITTING

Given in Senneville, August 6, 2026.